

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además, gratis, una edición a los obreros.

Oficinas:
Beato Diego de Cádiz, n.º 3
Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50
Provincias, trimestre 4'50
Número del día 10 céntimos
Anuncios á precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

El cristianismo y la historia

Lucha la perfidia con la nobleza; batalla el pueblo, que tantas páginas gloriosas había de estampar en el libro de la fama, con el romano, ambicioso, dominador y tiránico, que quería ahogar en sus potentes brazos la independencia y la libertad de las naciones.

Raudales de sangre se derraman en esta lucha sin cuartel, y por último vence á la debilidad la fuerza: á los héroes ibéricos los domina el astuto romano, y España se gobierna por las leyes de los dominadores del mundo. Acepta sus costumbres, é influida por la civilización romana, se muestra propicia luego á aceptar las doctrinas del Cristianismo.

La propagación de la doctrina de Cristo en nuestra patria, fué muy rápida, y en tiempo del Emperador Septimio Severo se decreta una persecución contra los que siguieran las doctrinas vertidas por Santiago y San Pablo, derramándose asimismo la sangre inocente de gran número de mártires, por mandato de Diocleciano.

La Iglesia española celebra Concilios en Illiboris, Zaragoza, Toledo, Tarragona, Gerona, segundo de Toledo, Barcelona, Lérida y Braga.

Constantino hace cesar la persecución contra los cristianos. debido á los consejos del gran Osio, Obispo de Córdoba, notable figura del siglo IV, que presidió como legado de la Santa Sede, el célebre Concilio de Nicea.

En la época de Leovigildo, su hijo San Hermenegildo se declara cristiano, y muere martirizado, llevando Recaredo á efecto posteriormente la unidad política y religiosa de la nación, por medio de leyes comunes á vencedores y vencidos, y por la declaración del Cristianismo como religión del Estado.

Declarado religión del Estado el Cristianismo, favorece la fusión de los dos pueblos.

A la legislación personal ó de privilegio sucede la *real* y posteriormente el Código de Recesvinto procura que desaparezca la división de razas, deseo que no se consigue por el desmedido orgullo de la nobleza, signiendo separados visigodos é hispano-romanos.

Por la desmoralización del pueblo, la nobleza y los monarcas, les es fácil á los mahometanos penetrar en España y apoderarse de ella en menos de dos años.

Es innegable que la religión es uno de los potentes lazos que unen á los pueblos. Pues bien: ayudados por ese espíritu religioso y por los sentimientos de libertad é independencia pelean nuestros antepasados hasta conseguir coronar la cruz las almenas de la sin par ciudad granadina.

En el primer período de la monarquía asturiana predomina el elemento visigótico, luchando porque su legislación venza á la nacional.

La Iglesia interviene é influye en los asuntos políticos por medio de los concilios visigóticos.

Los Concilios eran asambleas político-religiosas en que se trataban asuntos sociales y cuestiones religiosas.

La Iglesia ha prestado un beneficio grande á la Nación al ejercer esta especie de patronato, pues templaba el rigor de las leyes, se oponía á los desafueros de los Príncipes y de la nobleza, sirviendo su dirección prudente y sabia para guiar un pueblo ignorante.

Hoy tiene representación la Iglesia en las corporaciones legisladoras, siendo su influencia más directa, pues debido al mayor grado de civilización, el pueblo

puede gobernarse á sí mismo, dejando á la Iglesia que desempeñe con más desembarazo sus obligaciones espirituales.

NOTICIAS VARIAS

Visitas

Visitaron ayer al señor Gobernador civil, los siguientes señores:

Don Ramón E. Casal, don Leonardo Rodrigo Lavín, don Enrique Martínez, don Emilio Freire, don Antonio Arocha, don José Luque, don Manuel Roldán, don Juan Galán, don Juan de V. Portela, don Ramón Varela, señor Director de la Compañía de ferrocarriles belgas, don Mariano Fernández Copello y don Ramón Rivas.

Apremio

La Hacienda pública de esta provincia, ha acordado declarar incurso el primer grado de apremio á los siguientes Ayuntamientos, por débitos de Consumos:

San Roque, Setenil, Tarifa, Torre-Albáquime, Trebujena, Ubrique, Vejer, Villaluenga, Villamartin y Zahara; y por único grado, los Ayuntamientos de Alcalá de los Gazules, Alcalá del Valle, Algar, Algodonales, Arcos, Bornos, El Bosque, Conil, Chiclana, Chipiona, Espera, E. Gastor, Grazalema, Jimena, Medina Sidonial Olvera, Páterna, Prado del Rey, Puerto Real, Puerto de Santa María, Puerto Serrano, Rota y Sanlúcar de Barrameda.

A incorporarse

El señor coronel del primer regimiento de Infantería de Marina, interesa se incorpore á dicho Cuerpo, precisamente el día 15 del actual, el recluta Manuel Castillo Domínguez, y advierte que, de no comparecer, será juzgado como desertor.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica.

El «Isla de Panay», salió el domingo 10 de Las Palmas para Tenerife.

El «Buenos Aires», llegó el lunes 11 á Marsella.

El «Villaverde» salió el domingo 10 de Dakar para Santa Cruz de la Palma.

El «Claudio López», salió el sábado 9 de Liverpool para Coruña.

El «Montserrat», llegó el domingo 10 á New-York.

El «Infanta Isabel de Borbón», salió el sábado 9 de Tenerife para Montevideo.

El «Montevideo», salió el domingo 10 de Barcelona para Valencia.

El «Antonio López», llegó el viernes 8 á Colón.

Sindicato de Ultramarinos y similares.

Por el presente se ruega á todos los socios cierren las puertas de sus establecimientos hoy martes de diez á doce, y asistan á los funerales que por el alma de los muertos en campaña, se celebrará á dicha hora en la iglesia de San Felipe Neri.

El Presidente, Joaquín Fernández.

Comisión

La Urbanizadora del Distrito Segismundo Moret, reunióse ayer tarde bajo la presidencia del Sr. Estévez.

Quedó enterada del oficio en que se reelija nuevamente sobre la zona polémica.

Acordóse oficiar á los propietarios de las fincas de la calle de Trille, á fin de que hagan desaparecer los vallados que en dicha vía existen, así como que procedan á cercar sus terrenos.

Despacháronse otros asuntos de menor interés, con lo que se dió por terminada la reunión.

Prácticas

Dos compañías del regimiento de Pavia realizó ayer en la estación del ferrocarril, ejercicios de embarque y desembarque.

Arzobispo

En el vapor «Montevideo» que llegará á este puerto el próximo día 14, viene procedente de Genova el Ilmo. Sr. Arzobispo de Santo Domingo Monseñor A. Nonel, expresidente de aquella república.

Reconocimiento oficial

Ayer verificóse el reconocimiento oficial del trasatlántico «María Cristina».

Presidió la comisión el capitán del puerto D. Miguel Ambulody.

Figuraban en ella el comandante de Ingenieros D. Manuel González Aledo, teniente de navío D. Manuel Sánchez Buíz, maquinista mayor D. Celestino Luque y perito arqueador D. José M.ª Terry.

En dicho buque se encontraba á la llegada de la Comisión, el delegado de la Compañía Tras-

atlántica D. Carlos Barrié, ingeniero D. Adolfo García Cabezas, capitán inspector D. José Suárez, D. Mariano del Povil y otros señores.

El reconocimiento fué muy minucioso.

Verificáronse ejercicios de salvamento y de extinción de incendio, las cuales dieron el resultado apetecido.

Las máquinas del buque se encuentran en perfectas condiciones.

Levantóse acta en que se hace constar que el dicho vapor, está en las mejores condiciones para la navegación.

En el referido buque se han hecho importantes reformas.

Terminado el reconocimiento y las pruebas, sirvióse á bordo un espléndido almuerzo.

Fallecimiento

Muy sentida ha sido en Cádiz el fallecimiento ocurrido en Jerez, de la señora doña Manuela Quesada y Cough, esposa del estimado señor don José L. Díez y Fernández de la Somera.

Tan distinguida dama deja recuerdo en la Sociedad Gaditana, de donde era natural, y se le estimaba por sus virtudes, buen trato y afabilidad para con todos los que tuvieron ocasión de tratarla.

Descanse en paz y reciba su viudo y demás familia la expresión de nuestro más sincero pesar.

Píldoras y Unguentos de Holloway.—Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Unguento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allrepele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expulsa del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partícula morbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Unguento y las Píldoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comuniquen á éstas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Por telégrafo

Madrid 11, (varias horas).

El tema del día

Todas las conversaciones de hoy en Madrid, versan sobre el anunciado viaje del general Alfau.

Hay quien asegura que este viaje es el término resultante del rosamiento del Residente con los demás generales que se encuentran en Africa.

Cuando la petición de permiso para venir á la península del general Berenguer, se creyó fallado el pleito en contra de este.

Después de reunirse el Consejo de ministros y denegarle el permiso, variaron los criterios inclinándose á que el Gobierno había encontrado la fórmula que hiciera desaparecer las diligencias surgidas.

Ultimamente al saberse que la materia discordante era el no permitir Alfau que las fuerzas regulares indígenas salieran de Lausien, donde no podían realizar las prácticas religiosas que el Corán aconseja en la época del Remadam, en contra del criterio de Berenguer puesto de acuerdo con el régimen de tolerancia que nuestra intervención en Marruecos exige, los comentarios se dividieron y mientras los más exaltados se ponían de parte del Residente, la opinión tolerante se inclinaba del lado de Berenguer.

Hoy al saberse la venida de Alfau, los primitivos criterios han variado totalmente y los mismos que suponían derrotado en la disputa á Berenguer y lo creen runfador.

Ya se habla de Marina ya otros generales para el primer cargo español en Africa.

Política y políticos

Viajes de los ministros

Mañana es esperado en Madrid el conde de Romanones.

El miércoles vendrá el ministro de Estado Sr. López Muñoz.

Regresó de Sanlúcar de Barrameda y Sevilla D. Pedro de la Borbolla.

Muy pronto irá el ministro de Marina Sr. Gimeno, al Ferrol, para visitar el Arsenal y los buques en construcción. Su viaje se extenderá á Santander y San Sebastián.

Hablando con el ministro de Fomento.—El problema de la emigración.—Españoles en Francia.

El Sr. Gasset, recibió hoy á los periodistas y hablóles de la necesidad que existe de reformar la ley de emigración, para restringir esta y evitar la calamitosa situación á que se condenan muchos españoles, que sin la suficiente preparación ni conocimientos se trasladan á otros países en busca de trabajos que no encuentran y que si lo encuentran es en pésimas condiciones.

Nos dijo que fechadas en Francia había recibido cartas de obreros asturianos en demanda de auxilios para volver á su país.

Habló de la difícil circunstancia en que se encuentran aquellos compatriotas, que desconocen hasta el idioma y se ven en la imposibilidad de mandar sus hijos á los colegios por este inconveniente.

Gasset se ha dirigido á su compañero el ministro de la Gobernación, pidiéndole medios para hacer que aquellos obreros vuelvan á Asturias.

Conferencia telefónica

El Sr. López Muñoz celebró desde Santander conferencia telefónica con Alba, para obtener informes de la huelga de Barcelona.

Una vez adquiridos se trasladó á Palacio para comunicárselos á Su Majestad.

A San Sebastián

Ha marchado á San Sebastián el señor García Prieto.

Consejo

Mañana á las tres de la tarde se celebrará Consejo de ministros.

Llegada de Alfau

Está comprobado oficialmente que mañana llegará el general Alfau.

Un petardo en casa de Nakens

A las cinco de la tarde ha estallado en la casa donde habita Nakens, calle Alberto Aguilera, núm. 52, un petardo.

Consistía en un tubo de hoja de lata relleno de pólvora y trapos.

La detonación fué enorme, aunque no ocasionó desperfectos.

Noticias de la guerra

Paseo militar de 56 kilómetros

Telegrafian de Melilla que una batería de montaña ha realizado un paseo militar vivaqueando en Nador.

Hicieron un recorrido de 56 kilómetros.

Volvieron á Melilla á las once de la noche.

Cañoneros

En Melilla ha fondeado el *Loya*.

Marchó á Cádiz el *Bonifaz*.

Mando de Regimiento

Llegó el coronel Burguete encargán-

dose del mando del regimiento de Melilla.

Nombramiento

Se han corrido las órdenes para que pase á ocupar la Ayudantía de la Comandancia de Melilla, el capitán de Infantería de Marina D. Mariano Franco Villarreal que actualmente reside en Cádiz en situación de excedente.

Noticias de Ceuta.—El cadáver del comandante de Ceuta.

Manifiestan de Ceuta que hoy se espera la llegada de un remolcador conduciendo el cadáver del comandante Santa Cruz.

Se desconocen los detalles de la muerte.

Más de Ceuta.—Moros en el mercado.—El general Aguado.

Hoy se ha notado mayor animación en el mercado.

Muchos moros vecinos concurrieron á él.

Llegó el general Aguado.

El general López Herrero á Madrid y el general Aguado á Tetuán.

Marchó para Madrid en uso de licencia el general López Herrero.

Mañana marchará Aguado á Tetuán para encargarse del mando de la brigada.

Las quejas del comercio

Dicen de Tetuán que siguen los muelles abarrotados de mercancías.

Cinco vapores están detenidos.

Las protestas del comercio y del vecindario aumentan y son ya unánimes.

La huelga de Barcelona

Lo que dice Alba.—Tranquilidad.—Obreros que vuelven al trabajo.—La firma de la fórmula.—Promesa de los obreros.—Manifestación.

En la visita diaria de los periodistas al Ministro de la Gobernación Sr. Alba, dijo hoy que la solución de la huelga textil estaba mejoradísima.

Algunos obreros se presentaron en distintas fábricas á pedir trabajo.

Doscientos operarios de una fábrica de trapos que holgaron ayer han vuelto hoy á reanudar los trabajos.

La población presenta un aspecto tranquilo.

Se cree que mañana reanudarán las faenas el 90 por 100 de los huelguistas.

Visita al Gobernador de una comisión obrera.

Una comisión de huelguistas visitó hoy á Francos Rodríguez para interesarle que la fórmula propuesta, por el Gobierno además de firmarla obreros y los patronos lo hiciera también el Ministro de la Gobernación.

Manifestáronle además que la mayoría de las obreras reanudarán mañana el trabajo.

A la salida del Gobierno civil, se formó una manifestación que recorrió pacíficamente las Ramblas.

Otra manifestación de mujeres.—No vuelven al trabajo.

No obstante lo que manifiesta el telegrama anterior, comunican de Barcelona que esta tarde una manifestación, de mujeres recorrió las principales calles.

Al pasar por la plaza de Cataluña, una encaramóse sobre un candelabro, preguntando: ¿entraréis mañana al trabajo?

Todas las manifestantes contestaron negativamente.

Acto seguido se disolvió la manifestación.

Explotando la huelga.—Empieza á notarse miseria.—Las casas de préstamo abarrotadas.

Las últimas noticias llegadas de Barcelona, dicen que varios hombres y mujeres, titulándose obreros, pedían limosna en la Rambla.

La policía comprobó que no eran tales obreros.

A pesar de esto, la miseria ha empezado á notarse en varios hogares.

El sábado advirtiéndose en las casas de préstamos y especialmente en la de Graña, enorme afluencia de hombres á mu-

jerres que llevaban á empeñar ropa de vestir.

En Igualada

Participan de Igualada, que ayer tarde reanudaron el trabajo en la fábrica todos los obreros cilindreadores.

Otro mitin

A las siete de la tarde ha comenzado un mitin en Barcelona, de cuyo resultado no se tienen noticias.

Varias noticias

Los tranvías de Valencia

Ha quedado solucionada la huelga de conductores y cobradores del tranvía, en Valencia.

Oficiales voluntarios para mandar á los penados de Santoña.

El capitán D. Salvador Roldán, cruz laureada de San Fernando y el oficial don Fernando Felo, se han ofrecido voluntariamente á marchar á Africa al frente de la guerrilla voluntaria, que se forme por los penados jóvenes de Santoña, en el caso que el Gobierno acceda á la solicitud que esos reclusos tienen expuesta.

Lo de los ferroviarios

En la votación realizada por los ferroviarios, predominó el criterio contrario á la huelga, no obstante lo cual, el Comité afirma en los periódicos, que el acuerdo fué favorable.

La huelga de Gerona

El Gobernador de Gerona, telegrafía que ha quedado solucionada la huelga de los obreros de la fábrica de cemento de Capdevila, otorgando el patrono un real más de jornal.

Fallo judicial

Comunican de Albacete, que la Audiencia ha revocado el auto de procesamiento dictado por juez de la Roda, contra el abogado Herrais.

La parte contraria estaba representada por el Sr. La Cierva.

Viaje de Alfau

Llegó á Algeciras y siguió viaje para Madrid, el general Residente de Marruecos, señor Alfau.

Agresión á un teniente alcalde en Barcelona

Manifiestan de Barcelona, que en los pasillos del Ayuntamiento, un individuo intentó agredir á un teniente alcalde.

El agredido, en justa defensa, disparó su revólver sobre el agresor, que pudo ser detenido.

Ante el juzgado explicaba la agresión por móviles políticos.

Detención de un torero

Noticias de Castellón manifiestan que la policía ha detenido al matador de novillos «Serranito», por suponersele complicado en el robo habido en el domicilio de un coronel de la benemérita.

El arzobispo Novuel en Valencia

A Valencia llegó procedente de Génova, el vapor *Montevideo*.

En él viene procedente de la república de Santo Domingo, monseñor Novuel.

Recorrió la población, escuchando misa en la capilla de la Patrona.

Después dejó tarjetas á las autoridades. Prosiguió su viaje para Cádiz y Puerto Rico.

De San Fernando

11 Agosto 1913.

Una reunión

En la noche del sábado y bajo la presidencia de D. Manuel Pece Casas, se reunieron en el Círculo de San Fernando, representaciones de distintas sociedades y prensa, convocadas por la subcomisión que de antemano se había nombrado para organizar la Junta de Defensa, que interviniera en el asunto relativo al despojo que se intenta hacer llevándose de este Apostadero la Escuela Naval.

Se acordó que el Sr. Pece, de conformidad con el Sr. Muñoz, iniciador de la idea, determinasen si continuaba la gestión para el nombramiento de dicha Junta.

—Que todas las sociedades, cuyas re-



LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

LAS PÍLDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY

dan buena salud forzosamente.

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.



LA PIEL LA SANGRE

La medicina depurativa racional es un medicamento cuya importancia nadie ignora. No quiero hablar naturalmente de los fantásticos medicamentos que aparecen cada día y que se anuncian por propaganda más ó menos lisonjeras; estos son mas peligrosos que útiles.

Quiero hablar de una medicina seria, científica, teniendo por resultado, no solamente purgar la sangre de los «Humores» (materias agrias), de los «Virus» que le han invadido, sino tambien reconstituirla por decirlo así, clarificarla, devolverla su composición normal y ponerla al abrigo de toda corrupción ulterior.

En las enfermedades de la Piel, por ejemplo, que se manifiestan por

Botones, Humores, Eczemas, Furunculos, Herpes, Sarpullidos, Rojeres, Picazones, Apostemas, Enfermedades del cuero, Cabeludo, Evacuación de la nariz y de las orejas.

donde la sangre infectada lleva á las diversas regiones del organismo los virus morbidos que las envenena; en donde la piel y las mucosas se cubren de Botones, Rojeres, Ulceras, el **Depurativo Richelet** produce un resultado casi instantáneo.

Ataca directamente la causa y accesoramente los efectos de la enfermedad. Bajo su acción el germen se destruye y, por consiguiente, no hay de temer más las manifestaciones que provengan de su existencia.

Además, el sujeto que padece **Dermatitis** (enfermedad de la piel) está prevenido, por decirlo así, por las manifesta-

ciones exteriores que se encuentre amenazado de perturbaciones internas, ligados por su origen mismo, á las que se producen en la superficie de la piel. Eso es como una advertencia característica que es menester tener mucho cuidado.

Nos es superfluo decir que tal advertencia no es atendida en la mayoría de los casos, mientras que sería tan fácil en este momento, por el empleo del

Tratamiento racional dépurativo

desembarazarse, de una vez, de una incomodidad exterior desagradable y de un mal interior muy temible. Una vez terminado el tratamiento, la sangre viciada no solamente está purificada, sino que está regenerada.

Además de la certeza de la curación, el **Depurativo Richelet** aun ofrece ventajas preciosas. Estas consisten en la simplicidad del tratamiento que no exige ni descanso, ni cesación de trabajo.

Todas las personas que necesitan refrescar, purificar, clarificar la sangre y desembarazarla de los humores que contiene han de hacer uso de este depurativo y así evitarán los gastos de medicamentos y tratamientos sin resultado que anuncian por todas partes.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída, después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. (Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16.)

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente, por los depositarios, á todas las personas que lo piden.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse al señor

L. RICHELET

13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

Depósito general y venta.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola 2.—San Sebastián. Depósito en Cádiz.—Restituto Matute, plaza Isabel II En S. Fernando, M. Matute (Farmacia). En Sanlúcar, R. Matute, (Farmacia Droguería.)

presentaciones asistieron, dirijan oficios de gracias á los Sres. D. Jacobo Terán y D. Eduardo Ristory, por los artículos que en *La Correspondencia de España* han escrito defendiendo la permanencia de la Escuela Naval en este Apostadero.

Y últimamente agradecer y felicitar á los directores de *La Dictadura*, *Diario de la Marina*, *El Debate*, *El Correo de Cádiz*, *El Reformista* y *DIARIO CONSERVADOR*, y prensa local, por la defensa que han hecho en favor de la permanencia en San Fernando del referido establecimiento docente de la Marina.

Rótulo

Tenemos entendido que por salientes y prestigiosas personalidades de la localidad, ha de pedirse al Ayuntamiento que rotule una de las calles con el nombre del batallador diputado é ilustrado director de *La Dictadura*, D. Dionisio Pérez.

Suicidio al paso del tren mixto

Hoy ha puesto fin á su vida el apreciable joven querido amigo nuestro D. Rafael Desmartínez, hijo del maestro sastre D. Federico.

El infeliz suicida llevó á cabo su fatal resolución arrojándose á la vía al paso del tren mixto ascendente número 63, por el kilómetro 144—597.

Ocurrida la desgracia, que fué inevitable según declaraciones de Dolores Rodríguez, mujer del guarda-barrera, paróse el tren, descendiendo de él la pareja de escolta de la guardia civil, la que pasó comunicación al cabo de la fuerza municipal Sr. Solís.

Este en unión de los guardias Arroz y Palacios, se personó en el lugar del triste suceso, dando inmediato aviso al Juzgado.

Personose este, compuesto del juez de primera Instancia Sr. Badía, actuario Sr. Pereda, oficial Sr. Corchado y médico Sr. Roldán.

El cadáver, que estaba sesionado por completo, fué conducido al depósito del Cementerio, donde se le practicará la autopsia.

Se ignoran los motivos que indujeron al apreciable joven, á borrarse del libro de la existencia, si bien se cree, que en la triste decisión mediaron contrariedades amorosas.